

やまびこだより



市の花 すずらん
天然記念物
昭和5年11月指定

今年もまた大地は緑であふれ、カエルの鳴き声も軽やかに響く季節を迎えた今日この頃ですが、皆様は健やかに過ごしのことと存じます。1月～6月までの行事情報をお届けいたします。

29年度 向渚まちづくり協議会総会開催 5月26日(土)

5年目を迎えた向渚まちづくり協議会の総会が高見新市長ご臨席のもと開催されました。各部からの今年度事業並びに予算は役員、代議員により審議、承認されました。尚今期の役員交代を報告いたします。向渚消防団団長：飯降一仁、子ども会会長：的場敏子
オープンカフェすずらんの会会長：西山悦子



公民館

人権学習会 1月20日(土)

第2回人権学習会は落語家 桂 三馬枝さんによる「こころのとびらから」という人権講座で、自身の体験を笑い話をまじえながらの講演でした。後「終活落語」をみんな楽しく聞きました。若年層のみなさんの参加が少ないので参加よろしくお祈りいたします。



グランド花植え 6月 3日(日)

向友会の役員、女性の会と子ども会の会員及び自治会の役員と40余名によりグランド周辺の草刈り作業、草ひき、花植え作業が行われました。秋の中頃まで、色とりどりの花が咲くことを思い、作業の後は心が和やかになりました。



向友会

新春レクリエーション大会 1月18日(木)

向友会新春恒例の行事に、62名の参加者がありました。ホールでは囲碁ボールや卓球の軽スポーツ、和室ではトランプゲームや花札、百人一首に興じ、大賑わいでした。最後は全員ビンゴゲームで楽しいひと時の幕を閉じました。



向友会年度末総会 3月25日(日)

29年度に亡くなられた7名の方への黙とうの後、総会行事に入り、事業報告・決算報告の承認をいただきました。新会員入会式では6人を代表して小路善典様にご挨拶をしていただきました。昼食の後は、音楽バンド『シリウス』の演奏や向渚『やまびこコーラス』の懐かしい歌声を楽しみました。



シニア健康教室 6月19日(火)

いきいきサロン二輪草と合同で行いました。保健センターの上田和代様から『いつまでもおいしく食べよう口からの健康』というテーマで、歯の健康と誤嚥性肺炎予防のための、歯の磨き方や口の体操を教わりました。



子ども会

親子交流会 6月10日(日)

天候が心配されましたが、参加者14名で名古屋のリニア鉄道館と名古屋港水族館へ行きました。リニア鉄道館にはたくさん電車が展示してあり圧倒され、水族館ではイルカショーを見学し、子どもたちと有意義な一日を過ごせました。



地域振興部会

花まつり(自治会) 4月29日(日)

明るい春の光の中、小さなお釈迦さまの入った厨子に乗せた白い小象を子ども会のみんなとその父兄たちが引いて高堂まで行進。そして花で飾られた御堂では甘茶をかけたり、合掌したり。普段はめったに聞かれない子どもたちの声が風に乗ってあたりに弾んでいました。



柿の葉寿司作り(オープンカフェすずらんの会) 6月13日(水)

今まで、さばの柿の葉寿司だけだったので、今回はサーモンにも挑戦しようということになりました。会の皆さんがスモークサーモンで試作し、当日は、さばとサーモン10個づつ作りしました。回を重ね、皆さんの手際もよく、早く出来上がり、作ったお寿司での昼食を楽しみました。



生活・環境部会

龍王ヶ淵葦の焼却 2月18日(日)

総勢30数名の役員により、昨冬に刈り取った葦の焼却作業を実施しました。今、新芽が伸びて、観光客の目を楽しませてくれています。昨今おとずれる人が本当に増えています。



すずらん山を守る会の作業 6月23日(土)

メンバーですずらん山の入口及び駐車場あたりの草刈りを実施。すずらんを見に来られた方々が気持ちよく鑑賞できるように環境の整備をしました。



すずらん山の草刈り 6月23日(土)

梅雨空の下、委員総勢26名によるすずらん山の草刈りを実施しました。今回の草刈り作業は、すずらんの葉を刈り取らないよう、群生地は慎重に手作業で実施しました。現況の株数は、タヌキヤブ、オクシバ共にやや増加傾向とのことで、今後が楽しみです。



タヌキヤブ



オクシバ

防犯・防災部会

防災倉庫点検 6月24日(日)

向渚自主防災会のメンバーで非常用機材の種類・数量の確認をしました。また発電機の作動点検も実施し、問題はありませんでした。いざという時にはこの機材の使用が必要になりますが、使用することがないことを祈るばかりです。



飯降薬師案内看板設置 6月24日(日)

飯降薬師の磨崖仏が奈良県指定文化財(史跡)に登録されたことを受け、案内看板をつくりました。防災倉庫の点検の後、向渚自主防災会のメンバーで「へそのみず」・「福西さんの裏側で西出中の横断道入口」に案内看板を設置しました。この看板でより多くの方に飯降薬師・向渚を知ってもらえれば幸いです。



「おはようラジオ体操」を毎週日曜日朝7時30分から実施していますのでご参加ください。

9月までの行事予定

月 日	関係団体	行 事	月 日	関係団体	行 事
7月 9日(月)	向友会	料理教室	8月11日(土)	夏まつり実行委員会	夏まつり・盆踊り大会
7月14日(土)	公民館	人権学習会	9月17日(月)	公民館	敬老会
7月29日(日)		室生へまあ～より祭			
8月 1日(水)	まちづくり協議会	おはようラジオ体操			
～8月31日	子ども会	午前6時30分～			

編集後記

諸事情により4月号の発行が出来ませんでしたので、本年1月度からの活動を報告させて頂きました。まちづくり協議会の各部会は例年通り活躍されていますが、皆さんまだまだお元気で向渚も捨てたものではないと感慨を深くしました。